

①

Soeben gelangte zur Ausgabe:

Willy Hahn: Für mein Vaterland!

Das gegenwärtige Militärflugwesen und
die Militärluftschiffahrt der europäischen
Grossmächte.

20 Bogen mit 134 Abbildungen auf Kunstdrucktafeln.
In elegantem Leinenband Mark 7.—.

Bereits vor Ausgabe des Buches eingegangene Urteile:

Ich habe das Werk mit allergrösstem Interesse gelesen und bin dabei
auf zahlreiche Gesichtspunkte gestossen, die mir völlig neu sind.

Jedenfalls ist diese äusserst fleissige Arbeit überaus wertvoll und wird
nicht verfehlen, einen besonderen Erfolg in Fach- als auch in Laienkreisen
zu erzielen.

Leipzig.

gez. Härtel,
Hauptmann und Kompagniechef im
III. Trainbataillon.

Dem vorstehenden Urteil schliesst sich durchaus an

gez. Geheimer Hofrat Professor Winner,
I. Vorsitzender des Vereins für Luftschiffahrt,
Leipzig.

Das Flugzeug im Dienst für Heer und Marine und die Bedeutung und Nutzenanwendung des Flugzeuges
im modernen Krieg, das sind die Hauptgesichtspunkte, die dem hervorragenden Werke zugrunde liegen
und die vom Verfasser, der Flugführer ist, glänzend gelöst sind. Ein prächtiges Weihnachtsbuch für
Militär, Flugsportler und die reifere Jugend.

Die erste hohe Auflage ist durch Vorausbestellungen nahezu vergriffen, und können wir zurzeit nur noch Barbestellungen ausführen. An Handlungen, die das Werk noch nicht bestellten, liefern wir

zur Probe mit 40% und 7/6.

Berlin-Charlottenburg 2. C.J.E. Volckmann Nachf. G.m.b.H.